

## Michel Grégoire : «Aménager la nationale 75»

En ce qui concerne la liaison Grenoble-Sisteron, la position du conseil général de la Drôme est bien tranchée et unanime : les Drômois veulent une voie rapide qui passe par Lus-la-Croix-Haute. Et Michel Grégoire, premier vice-président du Département en charge notamment de l'aménagements du territoire et des transports, compte

bien défendre cette position lors du débat public qui se déroulera aujourd'hui à Lus : #l# «Nous souhaitons une liaison par Lus-la-Croix-Haute avec l'aménagement de la route nationale 75 en tronçons deux fois deux voies, avec un profil de voie express et pas d'autoroute. Ce tracé est plus crédible techniquement

mais également financièrement».  
#/l#

12:00

31511

**BOUTIER BOUTIER**